

SECCION DE INFORMACION

Acta de la Sesión Ordinaria de la Sociedad Colombiana de Obstetricia y Ginecología Correspondiente al Viernes 16 de Agosto de 1968

Siendo las 19 y 30 se inicia la sesión presidida por el Doctor Jaime Pedraza Gaitán y con la siguiente asistencia: Acero Uriel, Camero Rodulfo, Correa Humberto, Duplat Enrique, Fonnegra Alvaro, Goubert Carlos Arturo, Medina Alvaro, Navas Hernando, Padilla Rafael, Páez José Miguel, Rozo Francisco, Ucrós Alfonso, Varón Nelson, Villaneda Alberto.

Se dio curso al orden del día así:

1º — Lectura del Acta de la sesión anterior la cual se aprueba sin modificación.

2º — Panel sobre "FLUJO GENITAL" en la cual participaron los Doctores Alvaro Fonnegra, Alirio Gómez y Uriel Acero. El Doctor Fonnegra la inicia, exponiendo la clasificación de los Flujos y resaltando algunos aspectos del diagnóstico y tratamiento de los mismos. A continuación el Doctor Alirio Gómez expone la fisiopatogenia y sintomatología de los diferentes Flujos Genitales terminando su exposición con los métodos diagnósticos. Seguidamente el Doctor Uriel Acero habla sobre los diferentes tratamientos en cada uno de los flujos específicos e inespecíficos haciendo algunas anotaciones con respecto a los diagnósticos de estos flujos. Una vez terminadas las exposiciones, el Doctor Pedraza agradece a los participantes en el PANEL y se hacen preguntas de las inquietudes que tienen los asistentes sobre el tema, siendo resueltos ampliamente.

3º — El Señor Presidente informa sobre las gestiones que se vienen haciendo en la negociación de las Prestaciones Sociales de los Obstetras y el Instituto Colombiano de Seguros Sociales. Anota que el Doctor De Francisco prometió nombrar una Junta Negociadora con la cual se establecerán conversaciones para buscar soluciones a este problema.

4º — Correspondencia y Proposiciones.

Dentro de éstas, se presenta la siguiente firmada por todos los asistentes: La Sociedad Colombiana de Obstetricia y Ginecología lamenta muy sinceramente el fallecimiento del señor Don Claudio Navas Vanegas, padre de nuestros distinguidos colegas Hernando y Guillermo Navas Angel, a quienes en unión de sus familias manifiesta su pesar.

Siendo las 22 y 30 se levanta la sesión.

El 26 de Septiembre de 1968 se reunió la Sociedad Colombiana de Obstetricia y Ginecología y la Sociedad Colombiana de Cancerología siendo las 18 y 30, en el Salón de Actos del Edificio de la Academia Nacional de Medicina, para escuchar la conferencia dictada por el señor Doctor Conrado Zuckerman Miembro Honorario de la Sociedad Colombiana de Obstetricia y Ginecología, sobre el Tema "DISPLASIAS Y CARCINOMA IN-SITU DE CERVIX". El Tema fue expuesto magistralmente por el Doctor Zuckerman quien fijó algunas pautas en este interesante tema; a continuación resolvió numerosas preguntas hechas por los asistentes a la reunión.

El Doctor Pedraza agradeció al Doctor Zuckerman su gentileza al haberse dignado dictar esta conferencia.

DR. JAIME PEDRAZA GAITAN
Presidente

DR. URIEL ACERO RODRIGUEZ
Secretario de Actas